



Impfpflicht

Die Impfpflicht in Österreich steht vor der Tür!

Letzter Versuch, uns, unsere Kinder und Enkelkinder vor Impfungen zu bewahren!

Ein paar Gedanken zum Thema Impfpflicht:

Vor jeder Impfung kann man eine Titerbestimmung machen. So kann eindeutig festgestellt werden, ob der Körper ausreichend Abwehrzellen gebildet hat. Diese Titerbestimmung müsste man auch nach einer vollständigen Impfung durchführen, um zu sehen, ob die Impfung erfolgreich war. Meiner Erfahrung nach ist auch nach Jahrzehnten ein ausreichender Abwehrschutz (ausreichend hoher Titer) vorhanden. Jeder kann diese Titerbestimmung in einem Labor durchführen lassen. Allerdings müssen die Kosten selbst getragen werden.

Kinder übernehmen über die Placenta das Abwehrgedächtnis ihrer Mutter. Daher sind Neugeborene zumeist ausreichend gegen Krankheiten geschützt, gegen die auch die Mutter ein Abwehrgedächtnis erworben hat.

Dr. Petra Orina Zizenbacher
Ärztin für Allgemeinmedizin
Alserstraße 43/3, A-1080 Wien
Telefon & Fax: 01 – 403 73 81
Kto.Nr: 310 039 02505, Blz: 20111